

BAZTAN / Intercambio de libros a través de la 'frigobiblioteca itinerante' en el Valle

La sección de residuos del Ayuntamiento pone en marcha esta campaña en colaboración con centros educativos

La sección de residuos del Ayuntamiento de Baztan en colaboración con los centros educativos y alcaldes jurados de los pueblos ha puesto en marcha la 'Frigobiblioteca itinerante'. Se trata de un frigorífico fuera de uso que sirve ahora como contenedor de libros que van viajando de pueblo en pueblo.

Esta iniciativa tendrá una duración aproximada de un curso escolar y el principal objetivo es el fomento de la reutilización así como la prevención en la generación de residuos. Como explican «mediante el intercambio de libros, daremos una segunda vida a los mismos, consiguiendo alargar su vida útil y reduciendo al mismo tiempo la cantidad de residuos generados. Para ello, se ha rescatado un frigorífico fuera de uso para darle una nueva vida como biblioteca que servirá para el intercambio de libros durante una temporada». Así, además de impulsar la lectura, «se da una segunda oportunidad a esos libros que tenemos en casa».

Por lo tanto, el Ayuntamiento a través de esta iniciativa, ofrece la posibilidad de reutilizarlos en vez de dejarlos envejecer en casa o de tirarlos a la basura. El año pasado la 'Frigobiblioteca' formó parte de una iniciativa impulsada por el Centro de Recursos Ambientales (Crana) y del Gobierno de Navarra y estuvo durante un tiempo en la puerta del Ayuntamiento y más tarde en la Bibliotecamunicipal.

Este año se ha pensado volver a sacarla a la calle con la intención de dar opción de intercambiar sus libros a todos los habitantes de Baztan. Para ello se han considerado los centros escolares como puntos de referencia y en los pueblos que cuentan con escuela, la iniciativa se desarrollará a través de esta.

Se colocará el frigorífico en la puerta de la escuela en la mayoría de los casos, dando la posibilidad de participar en la iniciativa a todos los habitantes del pueblo. En los casos en los que no hay escuela, se pretende desarrollar la iniciativa con ayuda de los alcaldes.

La pasada semana la 'Frigobiblioteca itinerante' comenzaba su andadura con gran éxito en Amaiur y como explican «andará viajando y transportando los libros de niños, jóvenes y adultos por todos los pueblos de Baztan, pasando dos semanas en cada pueblo desde ahora hasta junio».